

KATA PENGANTAR



Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah *Subhanahuwata'ala*, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tesis ini dengan judul **“Pengaruh Perilaku Kewirausahaan terhadap Kinerja Usahatani Minapadi”**. Shalawat beserta salam semoga selamanya tetap terlimpah curahkan kepada baginda alam Nabi Besar Muhammad SAW.

Adapun penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengidentifikasi karakteristik petani minapadi, menganalisis karakteristik petani (faktor individu) dan faktor lingkungan yang mempengaruhi perilaku kewirausahaan petani minapadi, menganalisis pengaruh perilaku kewirausahaan petani minapadi terhadap kinerja usahatani minapadi.

Tesis ini merupakan salah satu syarat untuk mendapatkan gelar magister pertanian pada Program Studi Magister Agribisnis Program Pascasarjana Universitas Siliwangi. Karena keterbatasan penulis, tersusunnya tesis ini tak lepas dari bantuan berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada : Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P.,M.P. Selaku Pembimbing I, dan Dr. Zulfikar Noormansyah, S.P., M.P Selaku Pembimbing II, ibu serta bapak dosen beserta staf di Program Studi Magister Agribisnis Program Pascasarjana Universitas Siliwangi.

Teruntuk Suamiku H.Ohi Naopal S.Pd.I., Anakku Muhamad Zain Nafis, Ibunda Hj. Ecin Samrotul Jannah dan Ayahanda Tercinta (Alm) Drs. H. Ian Goparul Tahyan, M.Si. yang tidak henti-hentinya dengan ikhlas memberikan kasih sayang, dorongan dan semangat serta do'a selama penulis melaksanakan studi dan menyelesaikan proposal penelitian ini. Semoga amal kebaikan yang telah mereka berikan kepada penulis mendapatkan ridho dan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT. Amiin.

Peneliti menyadari bahwa Tesis ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu kritik dan saran yang sifatnya membangun demi kesempurnaan akan peneliti terima dengan senang hati. Semoga Tesis ini dapat menjadi alat yang besar dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan

Tasikmalaya, Juli 2021

Penulis,